





MIÉRCOLES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2000 • LA RIOJA

Los expertos advierten de que el 10% de la población no sabe que es diabética

AGENCIAS • MADRID

Expertos reunidos en el 36 Congreso de la Asociación Europea para el Estudio de la Diabetes, que se celebra estos días en Jerusalén, han advertido de que una parte importante de la población mundial puede sufrir diabetes y no saberlo. La razón es que existen individuos que

presentan niveles aceptables de glucosa en ayunas pero no así tras la ingesta de comidas. En este sentido, subrayaron el peligro que esto supone, puesto que las subidas de azúcar tras las comidas o "picos postprandiales" de los diabéticos tipo 2 pueden conllevar accidentes cardiovasculares o nefropatías severas.